

In der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 07.02.2019 wurde mit der Vorlage V/2019/03694 über den Zwischenstand und Möglichkeiten zur Anpassung des Fassaden- und Hofprogrammprogrammes informiert.

Entsprechend der dort gefassten Beschlüsse wurden die Änderungen mit der Bezirksregierung Köln abgestimmt. Die Richtlinien über die Gewährung von Zuwendungen zur Aufwertung von Fassaden- und Hofflächen wurden wie vorgeschlagen angepasst und sind der geänderten Version (Anlage 1) zu entnehmen. Im Detail sind die vorgenommenen Änderungen in der Synopse (Anlage 2, im Ratsinformationssystem eingestellt) dargestellt